

## **Ergebnis der Sitzung des Gemeinderates vom 02. Juni 2015**

### **Investitionsprogramm und Finanzplanung 2014-2018**

Nach der Beratung des Entwurfs des Investitionsprogramms/Finanzplanes 2014-2018 im Gemeinderat am 29.04.2015 hat der Finanz- und Personalausschuss am 21.05.2015 nach eingehender Beratung der Änderungsvorschläge aus den Fraktionen und des Verwaltungsvorschlages eine Beschlussempfehlung an den Gemeinderat ausgesprochen.

Herr Ollinger erklärte für die CDU-Fraktion, dass diese dem Investitionsprogramm auf der Grundlage der Vorbereitungen bzw. der Beschlussfassung des Finanz- und Personalausschusses zustimmen werde.

Herr Fixemer erklärte, dass die SPD-Fraktion dem vorliegenden Investitionsprogramm nicht zustimmen werde, da verschiedene vorliegende Planungen für sie nicht plausibel seien und mit dem vorliegenden Entwurf der zulässige Kreditrahmen bis zur obersten Grenze in Anspruch genommen werde; insoweit ergäben sich in den kommenden vier Jahren neue Schulden von rund drei Millionen Euro

Herr Keren verwies darauf, dass aus seiner Sicht Unterlagen zur Beratung und Beschlussfassung des Investitionsprogrammes fehlten bzw. lückenhaft seien. Des Weiteren kritisierte er an Beispielen verschiedener Maßnahmen aus der Vergangenheit die -seines Erachtens- mangelnde Organisation bei der Gemeinde. Aus seiner Sicht seien Ausgaben in Höhe einiger Millionen Euro in überflüssige und überdimensionierte Projekte geflossen. Aus den genannten Gründen könne die FDP-Fraktion dem vorliegenden Investitionsprogramm nicht zustimmen.

Der Gemeinderat nahm abschließend das Investitionsprogramm bzw. die Finanzplanung 2014-2018 in der vom Finanz- und Personalausschuss empfohlenen Fassung mehrheitlich mit 13 Ja-Stimmen, bei neun Nein-Stimmen und einer Enthaltung an.

### **Haushaltssatzung/Haushaltsplan 2015**

Nach der Beratung des Entwurfs von Haushaltssatzung und Haushaltsplan 2015 in der Sitzung des Gemeinderates am 29.04.2015 hat sich der Finanz- und Personalausschuss mit dem Entwurf ebenfalls am 21.05.2015 befasst und auf der Grundlage seiner Beschlussempfehlung zum Investitionsprogramm/Finanzplan 2014-2018 eine Empfehlung zur Annahme von Haushaltsplan und Haushaltssatzung an den Gemeinderat beschlossen.

Im Verlauf der kurzen Beratung erklärte Herr Fixemer, dass die SPD-Fraktion den vorliegenden Haushaltsentwurf ablehne, weil sie in der weiter ansteigenden Schuldenentwicklung eine zu hohe Belastung zukünftiger Generationen sehe.

Der Gemeinderat beschloss unter Annahme der Empfehlung des Finanz- und Personalausschusses mehrheitlich mit 14 Ja-Stimmen bei neun Nein-Stimmen und einer Enthaltung den Haushaltsplan und die Haushaltssatzung für das Haushaltsjahr 2015.

### **Information zu den Wirtschaftsplänen der Eigenbetriebe Gemeindewasserwerk und Abwasserbetrieb Perl**

Die Kommunalaufsicht beim Landesverwaltungsamt hat die Wirtschaftspläne der beiden Eigenbetriebe geprüft und zu den hier veranschlagten Kreditaufnahmen jeweils die Genehmigung erteilt.

Die Wirtschaftspläne mit den hierzu erteilten Genehmigungen werden in der 23. KW 2015 in der „Mosella“ öffentlich bekanntgemacht.

Der Gemeinderat nahm dies so zur Kenntnis.

**Auftragsvergaben**

Der Gemeinderat beschloss die Vergabe folgender Aufträge an den jeweils günstigsten Bieter:

- Sanierung des Hochbehälters Besch – Bausanierung in den Reinwasserkammern und im Bedienhaus: Firma OBG-Lux SA, Luxemburg.
- Sanierung des Hochbehälters Besch – Erneuerung der technischen Ausrüstung und Anbringen einer PE-Auskleidung: Firma Linz, Wasserliesch.
- Ausbau und Erweiterung der Kindertagesstätte Perl – Leichtmetallbauarbeiten im Altbau: Firma Backes, Metallbau, Wadern.